

20 Helfer bringen Pfarrgarten in Schuss

Peißenberg – Die Sonne zeigt sich immer öfter, die Temperaturen steigen: Das ist die Zeit, in der die Gärten in der Region wieder in Schuss gebracht werden. Auch im Pfarrgarten St. Johann in Peißenberg gab's einiges zu tun – deshalb war erstmals ein „Helfertag“ ausgerufen worden.

Und die Premiere lief richtig gut. „Das war eine rundum gelungene Aktion“, schwärmt Martin Lehner, der zweiter Vorsitzender beim „Verein für Gartenbau und Landespflege Peißenberg-Ammerhöfe“ ist. Doch nicht nur dessen Mitglieder kamen vorbei – auch vom Bienenzuchtverein und der Pfarreiengemeinschaft Peißenberg/Forst, die das Gelände ebenfalls nutzen, packten Freiwillige mit an. Rund 20 Helfer standen am Samstagmorgen bereit.

Sie sorgten dafür, dass im Garten „abgeräumt“ wurde, wie Lehner es nannte. Das Unkraut kam heraus, die Obstbäume wurden zurechtgeschnitten – ein ganzer An-

hänger voll Schnittgut kam zusammen. „Jetzt kann sich die Natur wieder entfalten, die grüne Oase mitten im Ort kann wieder in üppiger Farbenpracht erblühen“, sagt Lehner begeistert.

Der Verein hatte den Helfertag ausgerufen, um die Ehrenamtlichen, die den Garten sonst pflegen, zum Start in die neue Saison ein bisschen zu entlasten. „Und da sind wir nicht enttäuscht worden“, sagt Lehner.

Der Gartenbauverein nutzt das Areal als Lehrgarten. Der Bienenzuchtverein hat darin seinen Lehrbienenstand aufgestellt. Und auch die Pfarreiengemeinschaft hat Freude an dem Garten – unter anderem dürfen Hochzeitspaare darin Fotos machen. „Es ist das ganze Jahr über ein gute Zusammenarbeit“, sagt Lehner.

Er freut sich nach dem Erfolg am Wochenende schon auf den nächsten Helfertag. Dann wird der Garten winterfest gemacht. Der Termin steht schon fest: Samstag, 14. Oktober.

kma



Ordentlich „abgeräumt“ wurde im Pfarrgarten: Linda Speer und andere zupften zum Beispiel fleißig Unkraut. Andere Helfer kümmerten sich darum, die Obstbäume zurechtzuschneiden – und da kam innerhalb weniger Stunden ein ganzer Anhänger voll Schnittgut zusammen. Es war das erste Mal, dass zu einem Helfertag im Pfarrgarten aufgerufen worden war.

FOTOS: BOLLEY/GARTENBAUVEREIN (FKN)